

市PR大使からの平和メッセージ公開

終戦80年、改めて平和の尊さを考えてみませんか

2025年は終戦から80年。戦争を知る人、体験した人が少なくなる中、改めて戦争の悲惨さや平和の尊さについて考える機会を創出するため、市では、市PR大使のハイヒール・リンゴさんなどから届いた平和メッセージをホームページなどで発信するとともに、市民の皆さん一人ひとりが考える「平和」へのメッセージを募集しています。

応募は12月末まで受け付け予定。市ホームページ専用フォーム(下記コード)のほか、中央図書館1階平和資料室や市役所別館1階受付前(8月20日まで)および同5階人権政策課で用紙を配付します。市民の皆さんからいただいた平和メッセージは、令和8年2月に実施の「ひらかた平和フォーラム」で集約し発信します。

【質問1】平和な世界とはどのようなものですか？

【質問2】平和な世界の実現に必要なことは何ですか？

そのためにあなたができることは何ですか？



★平和メッセージの募集では、市民の皆さんに考えてもらいやすいよう市YouTubeやデジタルサイネージで、伏見市長からの呼びかけ動画、枚方市PR大使のハイヒール・リンゴさん、FCティアモ枚方、上田和寛さん、あめんぼぷらす、祇園、COWCOWなどからの平和メッセージ動画を作成し、順次放映している(右記コード)。



★令和7年当初から平和啓発事業のイベント時にメッセージの募集を行っており、終戦の日を迎える8月に併せて、市民に広く周知を呼びかけるもの。募集期間は12月末までを予定。

★今年で終戦から80年を迎える中、戦争の悲惨さと平和の尊さを若い世代へ継承することが課題となっている。市は、平和な世界の実現のためにできることを考える機会を創出するため、「枚方市終戦80年平和事業」として、以下の関連事業を実施している。

★関連事業

- ・7月18日：総合文化芸術センター関西医大大ホールで「池上彰さんと小中学生が平和を紡ぐ」講演会及び意見交換会
- ・8月1日から20日：市役所別館1階受付前で「核兵器と戦争に関する16の問い」パネル展
- ・8月2日から14日：中央図書館1階平和資料室で「どうぶつのいのちとへいわ」特別展
- ・8月15日：総合文化芸術センター関西医大小ホールで「あの花が咲く丘で、君とまた出会えたら。」映画上映会

★市は長年にわたり平和施策に力を入れている。昭和 57 年（1982 年）に府内で初めてとなる「非核平和都市」を宣言。全国 366 自治体で構成する「日本非核宣言自治体協議会」（会長市：長崎市）の副会長市を務めている。今年は、8 月 9 日の長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典にあわせて開催される第 11 回平和首長会議被爆 80 周年記念総会（8 月 7 日～10 日）に市長が参加し、会議加盟都市として平和の取り組みを紹介する予定。

<お問い合わせ>

市長公室 人権政策課 ☎072-841-1259、FAX072-841-1700